

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas kasih karunia dan berkat-Nya memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai waktu yang telah direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Pengaruh Penggunaan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Word Square* Berbantuan Media Video Terhadap Kemampuan Kognitif Dan Sikap pada Materi Ekosistem di SMA N 9 Medan Tahun Pembelajaran 2017/2018” yang disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini selesai bukan atas kemampuan dan usaha penulis semata, namun juga berkat bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Hudson sidabutar, M.S., selaku Dosen Pembimbing Skripsi Saya, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si, dan Ibu Salwa Rezeqi, S.Pd., M.Pd, selaku dosen penguji saya yang telah banyak memberikan saran, masukan serta bantuan dalam penyelesaian skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si, selaku dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, selaku ketua jurusan Biologi, Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si, selaku ketua program studi Pendidikan Biologi, Bapak Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si., selaku dosen pembimbing akademik saya dan seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Biologi. Terimakasih kepada Bapak Insanul Kamal, S.Pd., M.Si, selaku wakil kepala sekolah SMA Negeri 9 Medan serta Ibu Khaliza, S.Pd., dan Ibu Dorman Simanungkalit, S.Pd., selaku guru Biologi SMA Negeri 9 Medan yang telah membantu penulis selama penelitian berlangsung.

Terimakasih penulis sampaikan kepada Ayahanda Abner Situmorang dan Ibunda Hemilan Sagala, S.Pd atas cinta dan kasih sayang serta pengorbanan, dukungan, nasihat, materil serta doa yang selalu menyertai penulis sehingga dapat

menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih kepada Kakak penulis Yunerlina Situmorang, S.Psi dan Adik penulis Rinaldo Maruli Tua Situmorang yang selalu memberikan dukungan dan semangat serta doa yang tiada batasnya.

Tak lupa penulis sampaikan juga terimakasih untuk teman terbaik selama perkuliahan (Debby Lingga, Dika Sundari, Ridha Khairiyah, Priskila Tobing, Yunda Pratiwi, Wika Pasaribu, Elisabet Rumapea) yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan perkuliahan dan penyusunan skripsi, dan tak lupa memberikan dukungan serta semangat. Terimakasih kepada teman-teman Biologi Dik C 2014 yang telah mewarnai perkuliahan, teman-teman PPLT Sebutir Nasi khususnya (Dian Silalahi, Yuniati Simbolon, Danni Sembiring dan Joy Manik), sahabat CCK (Dini Widhya, Hudya Fitra, Syilvia Nosya, Soufi Jayanti, Mutia Jana), serta kakak kost pondok putri (Lasma Panjaitan, Melinda Siahaan dan Rentika Maharaja) dan semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, yang telah senantiasa memberi semangat dan dukungan serta penghiburan dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritikan yang bersifat membangun dari pembaca. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi guru biologi dan dunia pendidikan. Amin.

Medan, September 2018

Penulis,

Yohana Rotua Situmorang

NIM.4141141082

